

## El sexto aniversario del asesinato de los 11 diputados del Valle, en Hablemos de Paz

Seis años han pasado desde el asesinato de los 11 exdiputados del Valle secuestrados en 2002 por las Farc y aún se desconoce qué papel tendrán las víctimas en el actual proceso de paz, el análisis a las 8:30 p.m. en Hablemos de Paz y Derechos Humanos.

Luego del asesinato de los diputados del Valle, las Farc calificaron el hecho como una “falla de seguridad”, y los cuerpos fueron entregados a sus familiares.

Fabiola Perdomo, viuda de Juan Carlos Narváez, una de las afectadas, contará desde su experiencia cómo es ser víctima del conflicto armado en Colombia, y sus expectativas sobre el proceso de paz con la guerrilla de las Farc.

No se pierda mañana Hablemos de Paz por Canal Capital en el canal 2 de Claro, canal 116 de Claro Avanzado, canal 143 de Directv, canal 107 de UNE o a través de la señal en vivo de [www.canalcapital.gov.co](http://www.canalcapital.gov.co).

<http://www.canalcapital.gov.co/todos-los-programas/145-informativa/noticias-destacados/11387-el-sexto-aniversario-del-asesinato-de-los-11-diputados-del-valle-manana-en-hablemos-de-paz>